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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  11 del mese MAGGIO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Parco Urbano 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:35 

II 
Conv. 

15:50 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente P P   

4 CONSOLE Domenico Componente A A   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A/P  ENTRA 15:54 

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente A P   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A A CATAUDELLA  

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A A/P  ENTRA 16:10 

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’  

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:40 

 

               IL  PRESIDENTE                                                      Il Segretario Verbalizzante f.f. 

               Maria C. Corrado             Emanuela Calderone 



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

il Presidente f.f. Giuseppe Calabria, chiama l’appello in prima convocazione, alle ore 15:35 e  

verificata l’assenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai lavori, lo rinvia alle ore 15:50 

in seconda convocazione. 

Apre i lavori in seconda convocazione, Il Presidente Maria C. Corrado. 

OdG:  Parco  Urbano. 

In apertura dei lavori, il Presidente, cede la parola al Commissario Comito, che ha chiesto di  

intervenire in via pregiudiziale. 

Il Commissario Comito, manifesta il suo malcontento per le continue mancanze, da parte degli 

Assessori, in merito alle sue segnalazioni. In particolare, Comito, lamenta lo stato di degrado in cui 

versa la frazione di Piscopio e comunica che, ancora una volta, lo stesso, non si è recato alla 

processione in omaggio a San Michele ( Patrono di Piscopio) in quanto è ben visibile il suo  

imbarazzo, nei confronti dei suoi concittadini, causato dalla presenza di buche che rendono la 

strada  “ un vero colabrodo “.  Altra segnalazione, la mancata manutenzione delle grondaie 

dell’Antico Municipio, il quale sta venendo giù per le continue infiltrazioni di acqua piovana. Il 

Commissario prosegue il suo intervento, denunciando le condizioni di abbandono in cui versa il 

Cimitero della frazione, dove per altro ha effettuato un sopralluogo con l’Assessore Bruni. Infine, 

altra osservazione, la mancata pulizia della via Fontana Vecchia, che a causa delle erbacce è 

percorribile solo a piedi. 

Il Presidente, esaurito l’intervento del Commissario Comito, cede la parola al Commissario 

Santoro. 

Santoro, propone, vista l’imminente approvazione in Consiglio Comunale della pratica afferente il 

Piano Triennale delle Opere Pubbliche, di scostare/ridefinire 1 milione di euro da uno o più progetti 

e destinarlo a circa 100 artisti/scultori i quali provvederanno a produrre delle opere da collocare in 

diversi punti della città che necessitano di valorizzazione. Il Commissario evidenzia che anche  

l’arte, è parte della rigenerazione urbana. Santoro, conclude il suo intervento, affermando che ad 

oggi nessun progetto di rigenerazione urbana è stato pubblicato sul sito, lo stesso vale per tutti i 

progetti pubblici della città. 

I Commissari Lombardo e Calabria affermano che, sebbene la proposta sia lodevole, è necessario 

interfacciarsi con la Giunta per verificarne la fattibilità.  

Il Commissario Termini, rammenta ai presenti che, nel 2019 , il gruppo Città Futura, avanzò una 

proposta in merito alla realizzazione di una scultura da installare sui corsi principali del territorio 

cittadino, avvalendosi della collaborazione del Liceo Artistico. Altra iniziativa, l’ installazione di un 

opera dedicata ai Martiri di Guerra Vibonesi, nello spazio adiacente al Parco Urbano. Per questi  

motivi,Termini, ritiene la proposta di Santoro condivisibile, in quanto tendente all’arricchimento  

della città con una serie di opere artistiche.  

Il Commissario Santoro, visti gli interventi favorevoli dei Commissari presenti, chiede al Presidente 

di inviare alla Giunta il verbale della seduta odierna.   



Il Presidente, chiede alla Commissione la condivisione sulla trasmissione del presente verbale agli 

organi Amministrativi  e politici dell’Ente. La Commissione all’unanimità dei presenti accoglie la 

proposta. 

Esauriti gli interventi in merito alla proposta di Santoro, il Presidente cede la parola al Commissario 

Franzè, la quale, attraverso  una fotografia  inviata sul gruppo WhatsApp della Seconda 

Commissione, denuncia lo stato in cui versa il fosso Antonucci su Vibo Marina.  Altro aspetto 

importantissimo è il cattivo odore derivante dall’acqua stagnante. La Franzè, comunica che, in 

merito a questo, si è già interfacciata con l’Assessore Russo, con il Consigliere provinciale Elisa 

Fatelli e con il Presidente della Provincia. Il Commissario evidenzia l’importanza di tenere alta 

l’attenzione in quanto la stagione estiva è già arrivata e non si è provveduto a tutelare il “ nostro “ 

mare.  Vero è che il fosso è stato pulito, ma la sabbia portata dalle onde del mare, continua ad 

occludere il condotto, è necessario quindi intervenire con diverse soluzioni, evitando così di dare 

origine a danni  ambientali ed igienico-sanitari. 

In merito a quanto comunicato dalla Franzè, i Commissari Santoro e Lombardo evidenziano che il 

cattivo odore in quell’area  è dovuto anche alla presenza dei depositi Agip. 

Il Presidente, conclusi gli interventi dei Commissari e presone atto, dichiara chiusi i lavori alle ore 

16:40 e rinvia la trattazione dell’Odg alla prossima seduta. 

 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 11/05/2022 

 

     Il Segretario Verbalizzante f.f.      

         Emanuela Calderone  

             

                Il   Presidente la 2^ Commissione 

                       Cons. Maria C. Corrado   


